

今年のインフルエンザ対策

現在、昨年流行した新型インフルエンザ(A/H1N1)は、なりをひそめて静かな状態です。
今年もう1度流行する予定ですが、ウイルスの今後の動向に注目です。

今年のインフルエンザの治療方針では、

- ①タミフル(ドライシロップ、カプセル)
- ②リレンザ(5歳以上、吸入薬)
- ③漢方薬



に加えて、注射薬が1つ加わりました。
タミフルを5日間内服したり、リレンザを吸入するよりも高濃度に血中濃度が上がります。1日1回の点滴注射をすれば内服しなくても良いのです。

しかし、実際にはわざわざ点滴をして痛い思いをすることはありません。お薬を飲めない、吸入もできないような元気のない人に点滴で治すということになりそうです。

外来よりも入院病棟で使われる事が多いと予想されます。当院では元気のない子のために、注射薬は用意しておきます。



ヒブワクチンについて

大変長らくお待たせしました。
8月から、いつでもワクチンを接種できるようになりました。

- 2種類**
- ◇ヒブと肺炎球菌
 - ◇三種混合とヒブ
 - ◇三種混合と肺炎球菌

- 3種類**
- ◇三種混合とヒブと肺炎球菌

同時接種も可能です(来院回数を減らすため)。
もちろん、1つずつ接種でも良いです。



お知らせ

- 小児夜間救急当直日
9月25日(土) 岐阜市民病院
19:30-22:30(受付)
- 次回のこども健康セミナーは・・・
10月9日(土) 13:30～
「子育てママのビューティレッスン2」(予定)

